



Foto: Vom Freundschaftsspiel gegen SV Udenborn (bei unserem 60. Geburtstag)

Eine aufregende und teilweise auch anstrengende Spielserie hat ein Ende gefunden. Vor der Serie haben wir uns selbst als Ziel vorgegeben, einen einstelligen Tabellenplatz zu erreichen, dies ist uns mit dem 8. Platz gelungen.

Was sich in der ersten Halbserie bereits abzeichnete, setzte sich unvermindert in der Rückrunde fort.

Lediglich zwei Spiele sind wir in unserer Stammbesetzung angetreten.

Jedoch hat sich gezeigt, dass auch unsere Ersatzspieler ihre Spiele gewinnen konnten.

Vielen Dank an alle, die einen oder mehrere Einsätze in der zweiten „geflogen“ haben.

Trotz aller Ersatz bedingten Unwägbarkeiten hat sich die Mannschaft nie beirren lassen und hat immer gemeinsam gekämpft.

Somit konnte wir einen letzten Endes versöhnliches Abschluss erreichen und ich denke es hat alle Spaß gemacht, in dieser Mannschaft zu spielen.

Bilanzen der Rückrunde:

Sven Schneider	15 : 5	+ 40
Robert Szeltner	0 : 6	- 6
Arthur Waal	4 : 14	- 3
Ralph Herbold	10 : 10	+ 10
Peter Fuchs	14 : 7	+ 20
Reinhold Höhn	7 : 13	- 10